

IMPORTANCIA DEL ESTUDIO DE CONTABILIDAD



Rodrigo Servián Rivas
Alumno de Cuarto Semestre
Lic. Ciencias Contables. FaCEA - UNI

La Carrera Ciencias Contables actualmente es una de la más demandada y primordial en toda universidad. Al momento de elegir la Carrera de Contabilidad se debe tener en cuenta que el mercado laboral para un profesional contador es muy amplio y a la vez competitivo. El contador ya no es aquél que únicamente debe llevar el estado de cuentas de una empresa, elaborar balances y calcular los impuestos que se deben pagar al fisco, confinado a una oficina, hoy en día, cumple una función mucho más amplia.

Actualmente, el contador se destaca por ser parte fundamental para cualquier empresa, siendo uno de los pilares básicos e indispensables de la estructura, pues es quien traza los criterios y el control de los acontecimientos contables y financieros, el que proporciona información para la toma de decisiones administrativas, generando pronósticos y evitando contingencias. Además, es el encargado de comunicar las situaciones y procedimientos del pasado, lo cual permite entender las operaciones del presente para luego predecir los resultados futuros.

Por lo tanto, el estudiante tiene que ser consciente de que en toda su carrera irá acumulando una conjunción de conocimientos referentes a Contabilidad, Administración, Economía, Finanzas, Estadística y Derecho. Dicho cúmulo de

saberes permite al estudiante explorar, descubrir, describir, conocer y analizar el mercado.

Estudiar contabilidad facilita la evolución personal y práctica. El futuro contador aprenderá a ser proactivo, innovador, audaz, dinámico, emprendedor y visionario, no solamente técnico como el enfoque anterior del contador estático.

La Carrera de Ciencias Contables dura unos 4 a 5 años, pero el estudiante puede realizar tareas contables como auxiliar a partir del primer o segundo año, dependiendo de los conocimientos adquiridos y del espíritu de iniciativa.

Los contadores siempre serán requeridos por empresas del sector público y privado, aunque también pueden ser independientes y trabajar por su cuenta, convirtiéndose el profesional en su propio jefe.

El contador puede llevar a cabo labores desde los registros y finanzas de un pequeño negocio hasta las tareas y operaciones administrativas de grandes corporaciones internacionales; indiscutiblemente, su campo laboral es amplio.

El estudiante de contabilidad puede comprender entonces que el camino para ser profesional contador puede ser largo y complejo, aunque en verdad la especialización y la actualización siempre deberán ser lo primordial para destacarse en el área laboral; sin embargo, una vez adquirido los conocimientos contables y dominarlos, no existen limitaciones para un contador, lo cual hace que valga la pena la perseverancia, el estudio y el esfuerzo de esos años de preparación.

